



CONOCIERON SUS DERECHOS.

Agricultores participaron de taller de Derechos Humanos

● Un taller de Derechos Humanos, dirigido a agricultores de Calama y dirigentes sociales de Baquedano, efectuó la empresa Lomas Bayas.

Impartido por el abogado Manuel Núñez Poblete, la actividad se centró en los principios fundamentales de los Derechos Humanos y su relevancia local y global.

Durante el encuentro, los asistentes al taller de Derechos Humanos discutieron problemáticas como la contaminación, el aumento de la delincuencia, el acceso y calidad de los servicios de salud, y el bullying en escolares. 